

Nations Unies

Communiqué de presse

Département de l'information • Service des informations • New York

SG/SM/4775
29 juin 1992

LE SECRETAIRE GENERAL CONDAMNE L'ASSASSINAT DU PRESIDENT DU
HAUT COMITE D'ETAT DE L'ALGERIE

La déclaration suivante a été communiquée par le porte-parole du Secrétaire général, M. Boutros Boutros-Ghali :

Le Secrétaire général a appris avec stupéfaction et indignation, ce matin, l'assassinat brutal du Président du Haut Comité d'Etat de la République algérienne, Mohammed Boudiaf. Le Secrétaire général condamne cet acte de terrorisme et exprime ses sincères condoléances au Gouvernement de l'Algérie ainsi qu'à la famille Boudiaf.

* *** *